

TELEDIARIO

Gobierno Municipal de Saltillo: estas son las principales acciones realizadas en el mes

Entre las actividades realizadas en la ciudad se destacan el Congreso de Innovación 4.0 y la calificación de Fitch Ratings

[Es un municipio financieramente estable](#)

El municipio de Saltillo obtuvo la calificación internacional de 'BBB-' con perspectiva estable, además de ratificar la calificación 'aaa (Mex)' también con calificación estable que otorga la calificadora Fitch Ratings.

Esto es gracias a las finanzas sanas de la administración municipal que encabeza el alcalde de Saltillo, Jose María Fraustro Siller.

Estas calificaciones son las más altas que un municipio puede obtener en México, Saltillo se puede comparar nacional o internacionalmente en este ámbito con San Pedro Garza García, Puebla, Zapopan y Sao Paulo, Brasil, así como con la Región Autónoma de Cerdeña en Italia.

Congreso de Innovación 4.0

El Congreso de Innovación 4.0/Saltillo Smart Cities & Manufacturing, Digital Transformation Hub, dedicado al futuro de la producción y la competitividad, fue inaugurado por el alcalde de Saltillo, en el que en colaboración con el gobierno estatal y la empresa tecnológica Siemens, se expusieron las novedades tecnológicas en el sector industrial y educativo.